

Evangelio según san Mateo en audio

Escucha el Evangelio de san Mateo en audio. Reza con cada uno de los 28 capítulos. El primer Evangelio es un texto claro, preciso y didáctico, que ofrece una guía para imitar la vida de Cristo y desvela el cumplimiento de las profecías del Antiguo Testamento.

21/09/2024

Escucha el Evangelio de san Mateo:

Capítulo 1 (3 min). En este audio podrás escuchar la genealogía de Jesús, su concepción Virginal y nacimiento.

Capítulo 2 (4 min). En este audio podrás escuchar la Adoración de los Magos; la huída a Egipto y muerte de los inocentes; y el regreso a Nazaret.

Capítulo 3 (2 min). En este audio podrás escuchar la predicación de San Juan Bautista y el Bautismo de Jesús.

Capítulo 4 (3 min). En este audio podrás escuchar el ayuno y las tentaciones de Jesús; el regreso a Galilea; la vocación de los discípulos; predicación de Jesús y curación de los enfermos.

Capítulo 5 (6 min). En este audio podrás escuchar las bienaventuranzas; Jesús, sal de la tierra y luz del mundo; plenitud de la ley.

Capítulo 6 (5 min). En este audio podrás escuchar: rectitud de intención; limosna, oración y ayuno; el padrenuestro; confianza en la providencia de Dios.

Capítulo 7 (3 min). En este audio podrás escuchar: No juzgar al prójimo; respeto por las cosas santas; eficacia de la oración; la regla de oro de la caridad; la puerta angosta; necesidad de las buenas obras.

Capítulo 8 (4 min). En este audio podrás escuchar la curación de un leproso; la fe del centurión; curación de la suegra de Pedro; otras curaciones; exigencias para seguir a Cristo; la tempestad calmada; los endemoniados gadarenos.

Capítulo 9 (6 min). En este audio podrás escuchar la curación de un paralítico; vocación de Mateo; la cuestión de ayuno; curación de la hemorroísa y resurrección de la hija de Jairo; curación de dos ciegos y de

un endemoniado mudo; compasión del Señor.

Capítulo 10 (5 min). En este audio podrás escuchar la vocación y primera misión de los doce apóstoles.

Capítulo 11 (4 min). En este audio podrás escuchar la pregunta de Juan Bautista y elogio de Jesús; Jesús reprocha la incredulidad de su pueblo; acción de gracias de Jesús.

Capítulo 12 (7 min). En este audio podrás escuchar la cuestión del sábado; Jesús, el siervo de Dios; calumnias de los fariseos; la señal de Jonás; el verdadero parentesco con Jesús.

Capítulo 13 (7 min). En este audio podrás escuchar la parábola del sembrador; sentido de las paráboles; parábola de la cizaña; parábolas del grano de mostaza y de la levadura; explicación de la parábola de la cizaña; parábolas del tesoro

escondido, de la perla y de la red; Jesús es rechazado en Nazaret.

Capítulo 14 (4 min). En este audio podrás escuchar el martirio de Juan Bautista; primera multiplicación de los panes y los peces; Jesús camina sobre las aguas; curaciones en Genesaret.

Capítulo 15 (5 min). En este audio podrás escuchar la verdadera pureza; la mujer cananea; curaciones junto al lago de Galilea; segunda multiplicación de los pan

Capítulo 16 (5 min). En este audio podrás escuchar cuando los fariseos y saduceos piden una señal; profesión de fe y primado de Pedro; primer anuncio de la pasión; renuncia y abnegación cristianas.

Capítulo 17 (3 min). En este audio podrás escuchar la transfiguración; curación del lunático; segundo

anuncio de la pasión; pago del tributo.

Capítulo 18 (4 min). En este audio podrás escuchar la conversación sobre el mayor en el reino de los cielos; el escándalo; la oveja perdida; la corrección fraterna; el perdón de las ofensas; parábola del siervo despiadado.

Capítulo 19 (4 min). En este audio podrás escuchar sobre Matrimonio y virginidad; Jesús bendice a los niños; el joven rico; las riquezas y el desprendimiento.

Capítulo 20 (5 min). En este audio podrás escuchar la parábola de los obreros de la viña; tercer anuncio de la pasión; petición de la madre de los hijos de Zebedeo; curación de los dos ciegos de Jericó.

Capítulo 21 (7 min). En este audio podrás escuchar la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén; expulsión de

los vendedores del templo; maldición de la higuera; la autoridad de Jesús; parábola de los dos hijos; parábola de los viñadores homicidas.

Capítulo 22 (5 min). En este audio podrás escuchar la parábola de los invitados a las bodas; el tributo al César; la resurrección de los muertos; el primer mandamiento; divinidad del Mesías.

Capítulo 23 (5 min). En este audio podrás escuchar sobre la hipocresía de los escribas y fariseos; invectivas contra los escribas y fariseos; queja contra Jerusalén).

Capítulo 24 (6 min). En este audio podrás escuchar el anuncio de la destrucción del templo; inicio de las tribulaciones; signos de la destrucción del templo; la venida del Hijo del hombre; exhortación a la vigilancia; parábola del siervo prudente.

Capítulo 25 (5 min). En este audio podrás escuchar la parábola de las vírgenes necias y prudentes; parábola de los talentos; el juicio final.

Capítulo 26 (10 min). En este audio podrás escuchar el último anuncio de la pasión y conspiración del sanedrín; la unción de Betania; traición de Judas; última cena e institución de la Eucaristía; predicción del abandono de sus discípulos; oración y agonía de Jesús en Getsemaní; prendimiento de Jesús; interrogatorio de Caifás; las negaciones de Pedro.

Capítulo 27 (9 min). En este audio podrás escuchar cuando Jesús es entregado a Pilato; muerte de Judas; el juicio de Jesús ante Pilato; la coronación de espinas; crucifixión de Jesús; muerte de Jesús; sepultura de Jesús; la custodia del sepulcro.

Capítulo 28 (3 min). En este audio podrás escuchar el último capítulo del Evangelio de San Mateo, en el que nos narra la resurrección de Jesús; la aparición a las santas mujeres; el soborno a los soldados; la aparición en Galilea.

También puedes escuchar:

Evangelio de san Marcos

Evangelio de san Lucas

Evangelio de san Juan

Agradecemos a la Fundación Maiestas la grabación de los cuatro Evangelios.

opusdei.org/es-sv/article/evangelio-san-mateo-en-audio/ (21/01/2026)